
 北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ３ 出席委員数 ５ 名 

日 時 平成２４年 ６月１６日（土）１３時３０分～１５時１５分 

場 所 第２会議室 

【協議事項】（テーマ等） 

  青少年育成について  生活環境について  防災関係について 

  広報北方について   道路バリアフリー化について 

 

－主要意見－ 

 

・ 国道157号線の南面の歩道は、自転車通行可能であるが道幅が狭く危険で

あると感じている。 

・ 加茂区画整理区域内の東西道路には、街灯が少ない。 

・ 除籍謄本の保存期間が80年から50年に短縮されたが、文化財という観点か

らできる限り保存してもらいたい。 

・ 野焼きをすると、洗濯物や家の中に臭いがつくのでやめてもらいたい。 

・ 町には「もちの木作業所」があるが、多くの障害児・者は岐阜市や大垣市

等の施設に通所しており、毎日の送迎等が大変であるため町内に通所・入

所できる施設を設置して欲しい。また、子どもたちや家族への支援を考え

て欲しい。 

・ 町南部にスーパーができたことにより、その東側の道路の交通量が多くな

った。歩道が高屋から北の途中までしかないので、中学生や高校生の登下

校時には特に危険を感じる。 

・ 旧名鉄の線路について、名鉄が所有している用地は管理されているが、隣

接する町管理分についてはあまり管理がされていない。 

 

 

 

次回日程  ７月７日（土）１３：３０～ 

 

テーマ   今回の会議で議論できなかった項目 

       通学路について 

       障害者福祉について 

       消火栓設置基準と維持管理について 

 

 

 

※発言順にこだわらず対応する意見については、まとめて下さい。 

 発言者名は未記入でお願いします。 


